

## 次期選挙「議員定数を18人に削減」？



# 市民の声が「届かなくなる」！

### 市民に知らせず、市民の意見聞かず

### 選挙「どう」 「議員を減らす」

愛西市議会の鬼頭議長が議会の活性化協議会に「議員定数を18名に減らすことで進めてほしい」と指示したことがわかりました。

愛西市6月市議会は、6月1日から始まりますが、市民に知らせず、意見も聞かないまま定数を18人に削減しようとしています。

愛西市になってから、3回の市会議員選挙が行われましたが、毎回定数を減らし、市民と議会の距離が離れ続けています。

あなたは連続した議員数削減をどう思われますか。

小さい地区は不利に

小さな地区や部落は議員がいなくなつて不利だ。身近に市民の要望を聞いて、市役所に届けてくれる議員が必要だ。

女性 Nさん



### 日本共産党の定数問題の提案

議会活性化協議会で定数削減案が出てきたとき、日本共産党は「定数削減で民意が届かなくなる」と批判しました。

- 1、議員定数削減については、市民に知らせ、意見を聞いて進める。こつそりと議員だけで決めることは民主主義に反します。市民への説明会・公聴会を開き説明するとともに意見を聞くこと。
- 2、議会活性化協議会などすべての会議は、日時を市民に知らせ公開する。

解説

### 活発な論議する議会に

市会議員は市民の負託に応え、市長が市民の要求にこたえているか、誤った事業行われていないかチェックするとともに、議会が市長との2元代表制に基づいて役割を果たすためには一定の人数が必要です。市長の暴走をストップさせるのも議員の役割です。

議会での活発な論議、旺盛な調査、市民の声に耳を傾ける活動こそ議会の活性化、市民に信頼される議会になります。

議員が多すぎる

議会で質問もまるでしない議員がいると聞いた。仕事をしない議員はいらないから議員を減らすべきだ。

Dさん

### 議員数の変化

	現在	合併時
佐屋小学校区	0	5
佐屋西小学校区	1	5
市江小学校区	3	3
永和小学校区	4	5
立田南小学校区	1	3
立田北小学校区	2	9
八輪小学校区	1	4
開治小学校区	1	8
草平小学校区	1	5
西川端小学校区	1	3
北河田小学校区	2	3
勝幡小学校区	3	5
定数	20	58

近くに議員がない

昨年の選挙で近くに議員がいなくなった。要望があるときは頼んでいたのに、これ以上議員を減らすのは反対。

「議員を減らせ」という声も聞くが、少なければ少ないほうが良いというのは疑問。

女性 Yさん